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臺中市政府召開「臺中市大甲殯葬設施更新遷移案」 

聽取陳情民眾或相關團體意見會議紀錄 

壹、 時間：109 年 8 月 26 日（星期三）下午 2 時 30 分

貳、 地點：臺中市大甲區公所 3 樓簡報室 

參、 主持人：吳專門委員信儀 

肆、 出席單位及人員簽到：詳如簽到簿

伍、 主席致詞：略 

陸、 開發單位簡報：略 

柒、 出席單位、陳情民眾及相關團體意見： 

一、陳情民眾 1 梁○銘 (代理人 劉○蘭)： 

中 15 鄉道道路寬窄度不一，約 4 米左右，緊鄰大甲第

一公墓旁，除大甲地區居民常通行此道外也常有大貨車、

砂石車行駛。遇清明掃墓時節車輛更多且無法安全會車，

未來新殯葬設施完成後想必車流量會更大，無法符合道路

通行需求。因該道路為進入大甲殯儀館必經路段，期望此

次「大甲殯葬設施更新遷移案」能一併整治拓寬，維護用

路人安全。 

二、陳情民眾 2 (梁○齡)： 

本案是將舊的殯葬設施更新遷移至舊靶場基地，那原

舊館土地會再做什麼利用嗎? 

三、頂店里里長 梁福昌： 

有關中 15 道路，逢清明時節車流量大，無法會車，早

期曾向生管處建議第一公墓沿道路邊退縮幾公尺禁葬，但

未實施。另目前大埔農路已經談好幾年，但都還未談妥價

格，因此目前規劃三條道路拓寬很好，都可以再討論。 
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四、李議員榮鴻： 

(一)大埔農路已確定將由大甲區公所發包，但部分路段因

無法完成協議價購，所以將採徵收方式取得。 

(二) 由成功路進入中山路一段 1158 巷道路一定要拓寬，

不然大車進入之後無法會車。 

(三)建議於基地北側規劃一條道路，直接銜接中 15 道路，

讓大車或過境車輛可以直接通過。 

五、施議員志昌辦公室 趙助理崧然： 

(一)殯葬設施對市府來說，都是有收益的設施，因此，希

望可以多一點回饋及機制給在地村里或鄰近地區。 

(二)建議相關的交通設施，應該在先期就先施作完成，以

避免殯葬設施先做好後，大量的交通量造成周邊道路

壅塞。 

六、吳議員敏濟辦公室 卓主任義芳： 

有關設置殯葬設施應注意的問題，市府相關局處都有

豐富經驗及專業，因此對本案樂觀其成。 

捌、 結論 

感謝議員及民眾參與本次會議並提供各項建議，相關建議後

續納入開發計畫書說明，並提供本市區域計畫委員會審議參考。 

玖、 散會：下午 3 時 20 分。 
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壹拾、 
聽取陳情民眾或相關團體意見會議照片(109.08.26) 
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聽取陳情民眾或相關團體意見會議簡報資料(109.08.26) 
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聽取陳情民眾或相關團體意見會議簡報資料(109.08.26) 


